
中国球迷在机场欢迎国际米兰队

5000万元“ 搬来”超级杯
大腕们北京吃住行皆要一流

无可救药， 这是美国媒
体和大部分球迷对新赛季

“ 姚明和麦蒂伤停”火箭队的
评判。

NBA

联盟公布新赛季
赛程的同时， 美国三大电视
台

ABC

、

ESPN

以及
TNT

也
发布了他们新赛季的转播日
程表。湖人、骑士以及凯尔特
人等强队是这三大电视台新
赛季的转播重点，而因为“ 姚
明和麦蒂伤停” 导致队内缺
乏有号召力巨星的火箭队，

则被三大电视台理所当然地
忽略， 甚至可以说“ 无视”

———因为他们对新赛季火箭
队全美直播的比赛场次竟然
是零！

火箭队新赛季真的就无
可救药了吗？事实未必如此，

从新公布的赛程看， 联盟对
“ 羸弱的火箭” 并无歧视，甚
至是有点暗中照顾的。 而火
箭内部也并没有对新赛季自
暴自弃， 火箭队总经理莫雷
甚至用调侃的语气宣称要

“ 享受苦难”。

■在商言商

火箭被弃很正常

火箭的比赛曾经也是全

美三大电视台转播的重点，

在过去的几年里， 每个赛季
都至少会有十多场左右的直
播。而本赛季，由于姚明因伤
报销了整个赛季， 麦蒂“ 回
炉” 后也不知道能有什么样
的发挥， 再加上阿泰斯特转
投湖人， 所以在绝大部分人
看来， 火箭队已经从具有冲
冠实力的西部一流强队跌进
了无人问津的“ 乐透区”。 从
收视率的角度考虑， 美国三
大电视台将火箭排除在转播
计划之外也就没有什么值得
奇怪的了。

事实上，即便是中国国
内的电视台， 没有姚明的火
箭队能够吸引他们多大的转
播热情，也值得怀疑。尽管央
视和各个地方电视台的体育
频道对新赛季

NBA

的转播
计划还没有出炉， 但毫无疑
问， 他们也会跟随美国三大
电视台的脚步， 减少对火箭
队的直播次数。

■联盟暗助

火箭赛程不算差

没有超过
4

场以上连续
客场的“ 魔鬼之旅”以及多达
22

次的“ 背靠背”，这就是火

箭新赛季赛程的主旋律。 从
这份赛程表看，最起码

NBA

联盟没有“ 歧视”火箭队，他
们既给火箭队多打“ 背靠背”

的挑战，也缩短“ 魔鬼之旅”

留给火箭队喘息调整的时
间。 在“ 墙倒众人推”的情况
下，

NBA

联盟能给火箭队一
个相对公正的待遇， 其实就
已经是一种“ 暗助”了。

NBA

联盟之所以和转
播商的“ 落井下石”不一样，

就因为他们对火箭队还保留
了一丝希望———从商业角度
考虑， 他们显然不希望火箭
队在新赛季早早沉沦， 如果
火箭队能充当好“ 搅屎棍”的
角色， 也就不枉费联盟的一
番“ 苦心安排”了。

此外不排除
NBA

联盟
还有一种期待， 他们期待火
箭队在绝境中产生出强大的
凝聚力，再次杀进季后赛，真
要那样的话， 经过长达一个
赛季休养的姚明也就有了复
出的可能。

■享受苦难

教练经理没放弃

火箭队新赛季最大的挑
战就是多达

22

次的“ 背靠

背”，甚至于他们都是以“ 背
靠背”开局。 对此，火箭队总
经理莫雷说 ：“ 我们拥有的
（ 背靠背） 数量比竞争对手
多，是有点不幸。但我们喜欢
不幸， 比这更不幸的事情我
们经历的已经够多了。 我们
现在要学会‘ 享受苦难’。 ”

阿德尔曼没有莫雷那么
浪漫， 但显然这个倔强的老
头也没有放弃。 他在被问及
新赛季将采用何种打法时表
示，将以布鲁克斯为核心。以
小布为核心能取得什么样的
战果， 能否帮助火箭队取得
连续的胜利， 这些我们不得
而知， 但阿德尔曼之所以这
样讲就是要提醒人们， 他不
是一个喜欢依靠中锋取胜的
教练。

某种意义上，姚明并不
是阿德尔曼想要的球员，只
不过由于火箭拥有一位全明
星中锋， 所以他才不得不用
而已。一旦姚明缺席，阿德尔
曼有时候反而指挥得更为得
心应手， 比如火箭队去年的
22

连胜，以及今年在季后赛
第二轮将湖人逼到绝境的佳
绩。说实话，人们现在反而有
所期待，想看看“ 整个赛季没
有姚明” 的火箭队究竟能打
成什么样子？

（钱旭）

体育新闻

ports

S

2009年 8月 7日 星期五

09

编辑 /白瑞 TEL：0392-2189939

E-mail：bairui@126.com

淇河晨报

万家幸福路 海马福仕达

轿车级品质

第二代 LJ465Q发动机

多功能商乘空间

海马福仕达汽车新世纪专营店地址：淇滨区 107国道淇河桥南 50米路东 电话：0392-3375888� 13903920994� （任经理）海马商务汽车

无姚无麦无看点 三大电视台无一直播

美国转播商

随着拉齐奥和国际米
兰相继抵达北京， 意大利
超级杯的脚步已经临近
了。 不过为了将两大豪门
球队请到北京， 赛事的主
办方可是下了血本的。 据
主办方估计， 承办本次比
赛的费用近

5000

万元人
民币。

出场费超 3000

万元人民币

虽然意大利超级杯并
不是一场商业比赛， 但是
要把这项意大利的传统赛
事搬到亚平宁以外的地方
举行， 不付出一笔巨额的
资金是难以实现的。

在前
20

届的历史之
中， 超级杯只有

3

次走出
意大利国门， 这三次在海

外进行的超级杯都让主办
方支付了巨额的出场费 。

“ 仅仅国米的费用就不低
于

200

万欧元。 ”组委会一
位官员透露。这样算来，两
队的出场费用就已经超过
了

3000

万元人民币。

机票费约 700

万元人民币

此次所有来华人员乘
坐商务舱以上级别的座
位， 为此组委会不得不紧
急与航空公司协调， 要求
临时更换国米往返所乘坐
航班的机型， 因为至少要
60

个头等舱座位才能满
足国米的要求。此次来京，

国米一行
61

人、拉齐奥一
行

44

人、意大利联盟官员
近

60

人，总共
160

多人的

机票花费再加上临时调整
机型的费用， 大约有

700

万元人民币。

食宿费超 300

万元人民币

此次意大利超级杯在
北京举办， 总共有三家五
星级酒店负责接待。 据记
者了解， 三家酒店的房间
价格均在千元以上， 虽然
打了折，价格仍旧不菲。此
外，

160

多人在京的餐费相
当昂贵， 所有菜肴的原材
料都必须按意大利要求的
品牌引进。据组委会估计，

此次来华的
160

多人在北
京一周的吃、住、行消费至
少在

300

万元人民币。

场地费约 450

万元人民币

超级杯将于
8

月
8

日
奥运会开幕一周年的日子
在鸟巢举行， 的确很有噱
头。 鸟巢的场租费用也非
常高昂， 约

200

万元人民
币。此外，意大利专家对于
本次比赛的场地质量要求
极高， 鸟巢为此重铺了草
皮， 场地草皮重修费约为
150

万元人民币，内部重修
费也大约是

100

万元人民
币。

（华体）

“没我们，火

箭怎么办？ ”

抛

弃

火

箭


